

# AL PUEBLO DE CORDOBA

Después de una gigantesca movilización del pueblo de San Francisco consiguieron que el gobierno de Córdoba arbitrara los medios para el pago de los jornales a los obreros de Tampieri que se hallaban en conflicto con dos meses de atraso en el pago de los salarios.

Sin embargo, la fábrica continúa tomada por los trabajadores, sin que hasta la fecha hayan logrado una solución definitiva, llevando más de un mes de inactividad con la consiguiente pérdida de salarios. En Córdoba, los trabajadores de "La Selecta", llevan más de 15 días con la fábrica tomada por falta de pagos sin vías de solución. El dueño hipotecó la fábrica en 80 millones de pesos aduciendo ahora que no puede pagar. En ambos casos los trabajadores reclaman la intervención del estado para que las expropié poniéndolas en funcionamiento bajo la dirección de los obreros.

En Concord después de tres días de toma de fábrica, los trabajadores no han logrado que las autoridades gubernamentales les reconozcan el derecho de pertenecer al sindicato que ellos eligieron por libre elección. (Hace dos años que carecen de un sindicato que los represente).

Otro caso similar donde no se respeta la voluntad de las bases, se da en los trabajadores de Luz y Fuerza de San Francisco, donde a pesar de haber resuelto por mayoría independizarse de la burocracia que controla el sindicato de Villa María, todavía no han logrado que se los reconozca legalmente.

Los barrios pobres, Villa Libertador y Barrio Urquiza entre otros, hace ya mucho tiempo que se movilizan reclamando solución a una alarmante situación de pobreza.

14 asambleas en Villa Libertador en tan solo una semana con asistencia masiva de sus pobladores; es un buen indicador para medir el grado de angustia que golpea a los sectores más empobrecidos.

La existencia de una sola escuela deteriorada con paredes electrificadas, falta de agua, asistencia sanitaria, abundante delincuencia, etc., son solo una parte de necesidades más inmediatas que requieren soluciones urgentes.

Todo esto nos demuestra claramente que el llamado "pacto social" nada tiene que ver con las exigencias de los trabajadores. Muy por el contrario, podemos afirmar con certeza que el acuerdo entre los traidores al movimiento obrero y los capitalistas, no es nada más que una burda maniobra para seguir postergando los legítimos anhelos de nuestro pueblo.

El movimiento obrero en su conjunto tiene que dar una respuesta para que se respete el pronunciamiento popular del 11 de Marzo donde el pueblo voto por un programa de cambio y no para que todo siga igual. Pero para lograr estos objetivos es indispensable que la C.G.T. se normalice y que los futuros dirigentes sean elegidos con la participación activa de las bases. Es imprescindible la convocatoria urgente a un plenario con la participación masiva de los trabajadores para que sean estos quienes designen a quienes deben conducir al movimiento obrero.

No se puede tolerar que después de años de luchas y sacrificios de los trabajadores, vuelvan a la C.G.T. quienes fueron aliados de la dictadura y traicionaron a todos los trabajadores, tales son los casos de los Bárcena, los Simó, los Cuatrocci, los Labat, etc.

Son las bases obreras quienes deben decir y no los intrusos burócratas de la C.G.T. Nacional, que nada tienen que ver con nuestras luchas.

El Frente Antiimperialista y por el Socialismo (FAS) interpreta que hoy se dan todas las condiciones para que los trabajadores, al margen de las diferencias políticas, nos unamos fraternalmente tras objetivos que son comunes a todos, creemos que es absurdo pretender dividir a los trabajadores entre peronistas y no-peronistas. La diferencia está dada entre los que luchan consecuentemente contra los enemigos del pueblo, y los que se alian a los explotadores.

Por todo esto los trabajadores peronistas, radicales, cristianos y marxistas debemos llevar adelante una unidad inquebrantable que nos posibilite la cristalización de nuestras aspiraciones construyendo una sociedad más humana, más justa, la sociedad socialista.

FRENTE ANTIIMPERIALISTA POR EL SOCIALISMO

- F. A. S. -